

REHABILITARÁN LA CALLE GUADALUPE PAVÓN

- Se invertirán 3.8 mdp.
- Estará lista en el mes de octubre.

Apaseo el Grande, Gto.- Inició la rehabilitación de la calle Guadalupe Pavón en el centro de la ciudad, con una inversión municipal de 3 millones 802 mil 265 pesos.

Esta mañana, el Alcalde Moisés Guerrero Lara estuvo presente en el arranque de la obra que constará de pavimento de concreto hidráulico, banquetas y guarniciones en 100 metros cuadrados.

Con esta acción se complementará la imagen urbana del centro histórico y se espera que esté concluida en el mes de octubre.

En este arranque estuvieron también presentes, el regidor Juan Antonio Camacho Malagón, el Director de Obras Públicas, Fernando Sánchez y vecinos de la calle Guadalupe Pavón.

Estos últimos consideraron necesaria esta obra como parte del cuidado y embellecimiento del centro histórico, para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos de la zona y por supuesto, para mejorar la experiencia de los turistas.



#SumemosActitudes